



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En la mayoría de las localidades rionegrinas, año tras año se realizan distintas celebraciones, resaltando generalmente la producción de su zona, en otros casos se trata de eventos que visibilizan el trabajo del hombre y en otros las bondades de la naturaleza.

La Fiesta de la Manzana en General Roca o la Fiesta de la Pera en Allen, son claros ejemplos del primer caso y la Fiesta del Agricultor en General Conesa del segundo, así como la Fiesta del Mar y el Acampante en El Balneario El Cóndor o Del Golfo San Matías en Las Grutas.

En la Región estas festividades gozan de gran reconocimiento social, en la localidad de Los Menucos, la Fiesta Nacional de la Piedra Laja y en Maquinchao la Fiesta Nacional de la Lana.

En la localidad de Ingeniero Jacobacci, la ciudad de mayor cantidad de habitantes de la Región Sur rionegrina, año tras año se realiza la "Fiesta Provincial del Michay", la cual nace tímidamente en la zona para luego convertirse en una fiesta de significativa repercusión, no solo en la localidad sino también en toda la región.

El michay es un fruto característico de la zona de Ingeniero Jacobacci, "fruto bondadoso en su esencia", a decir de los lugareños, de sabor agridulce, utilizado para dulces y jarabes.

Cerca del año 1985 y con el propósito de difundir aún más este fruto de la tierra, la Sra. Nilda Mazzuca, reconocida docente que por aquel tiempo era coordinadora del Plan Nacional de Alfabetización, junto a su grupo de alfabetizandos, propusieron la realización de la primera fiesta del Michay.

Fue así que la primera edición se llevó a cabo con gran esfuerzo y gracias a la colaboración de muchos vecinos de la localidad, logrando una celebración de neto corte popular, consolidándose año tras año, fortaleciéndose como lugar de encuentro de representantes de la cultura y la producción de diversos puntos de la Región Sur rionegrina.

En esta oportunidad se va a llevar a cabo la Edición número 35° de la fiesta, entre los días 5 al 8 del próximo mes de marzo. Los festejos se han organizado de la siguiente manera:



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El día 5 de marzo se presentarán artistas locales y regionales, identificándola como "La noche cristiana", luego al día siguiente el viernes 6 tendrá lugar "La noche de la cumbia" en tanto que el día Sábado 7 de marzo se desarrollará "La noche de Folclore" finalmente y para cerrar el gran evento el día 8 de marzo se llevará a cabo "La noche de rock", destacándose como número principal el Tributo a Soda Stereo.

El evento contará con un predio ferial durante los cuatro días de duración, con el propósito que productores y artesanos tanto locales como regionales, cuenten con un espacio para presentación y difusión de sus actividades.

Además del escenario mayor, enclavado en el Gimnasio Municipal, se montará un escenario al aire libre, a fin que los artistas locales en horario de la tarde tengan un espacio adicional para la difusión de su arte.

Por ello:

Autores: Soraya Yauhar, Helena María Herrero, Darío Ibañez Huayquian, Graciela Noemi Vivanco y Facundo López.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, cultural y comunitario los festejos de la "XXXV Edición de la Fiesta Provincial del Michay", a realizarse los días 5, 6, 7 y 8 de Marzo próximo en la localidad de Ingeniero Jacobacci, organizada por el municipio de esta localidad.

Artículo 2°.- De forma.